

## カナダ派遣

学校名 湧別高等学校  
学 年 2年  
氏 名 小原 響

私は、今回の交換留学会で様々な知識などを実際に見て体験し、自身の経験値として自分に取り込むことができました。最初に目標を立てたのは、英語が苦手だからという理由で参加し、とても不安が強く心配ごとが多かったです。ですが、現地につきホストファミリーと実際に会った時笑顔で出迎えてくれたおかげで不安がなくなりました。そして、着いた時にはバスケをしたりして早速交流をし、ゆっくり喋ってくれるなどしてくれました。普段の生活では、ホストマザーがお弁当を作って持たせてくれたり、子供たちともゲームや映画を見たりとずっと笑っていられる環境がありました。

学校では、驚きが多くありました。日本とは違うことが多く、そして広くてでかく規模が海外だなと感じました。一緒に学校に登校していたR a i d e n君とは、親友という仲を超え家族かのように一緒に過ごすことができ、私の中でかけがえない思い出になりました。また、スポーツもたくさん学校で体験して、体力テストやバレー、サッカーなどをやったのですが言語が違うことでコミュニケーションが難しい所もありましたが、その分笑顔やリアクションなどはしっかりとすることで周りに馴染めた気がしました。学校の中での生活は、英語が飛び交っていて聞き取れないことが多く、皆が笑っているのに合わせるなどしか出来ないことが多くあったので、英語を勉強して聞き取れるようになって会話をスムーズにできるようにしてみたいと思いました。

そして、休みの日にはジャスパーに行き、お土産を買うのを一緒に選んだり物を買って遊んだりなどの交流をしたり、山の景色を見に歩き回りながら写真を撮るスポットに行ったり、温泉とプールに入り、ダイブするなど楽しく過ごせた1日でした。その後、一緒に来た10人でエドモントンを学びに行くことに安心感があり、さらにカナダの議事堂を訪れたり、大学を訪れるなどの歴史的なことを学べて良かったです。R a i d e n君のやっているアイスホッケーを見に行った時は小さい球が約140キロで飛んでいくことを教えられ、とてもびっくりしました。でも、実際に見た時の迫力は実際にしか得られないものがあり、感動しました。室内サッカーをした時には、周りの皆に教えてもらいつつ自分でシュートを打ったり、パスをしたりなどの体験した事のないことができ、楽しくはしゃぐことができました。

今回の交換留学会で自身の成長と共に色々な知識と文化の違いを学ぶことができましたことがとても嬉しく思います。皆さんも最初は不安が大きいと思うけど勇気を出して、是非チャレンジしてみてください。